

Bajo el lema "Rompe con el tabaco"

VILLANUEVA DE LA CAÑADA CELEBRA EL DÍA MUNDIAL SIN TABACO

Vva. de la Cañada, 31 de mayo.- La Concejalía de Sanidad y la Junta Local de la Asociación Española contra el Cáncer han instalado esta mañana un punto informativo en la confluencia de las calles Jacinto Benavente y Empedrada. El objetivo de la iniciativa, en marcha por sexto año consecutivo, es concienciar a la población y especialmente a los jóvenes, de los riesgos que para la salud tiene el consumo de tabaco.

Durante la jornada de hoy, bajo el lema "Rompe con el tabaco", los fumadores han podido canjear sus cigarrillos por flores de temporada y cactus en el punto informativo. Las plantas, un total de doscientas, han sido adquiridas en el vivero que la Fundación Jardines de España tiene en el municipio y en el que trabajan personas con discapacidad.

Prevención en las aulas

Precisamente con el fin de prevenir el consumo de tabaco entre los más jóvenes, el Ayuntamiento en colaboración con la Consejería de Sanidad de la CM, ha programado para este viernes, 3 de junio, una actividad que lleva por título "Gestos contra el humo". Tendrá lugar en el I.E.S Las Encinas y se divide en dos partes: la primera, una actuación a cargo de mimos que representarán pantomimas sobre las consecuencias que tiene fumar a corto y largo plazo y, la segunda, un "teatro foro" en el que participarán de forma activa los propios alumnos.